



## Confidencial

### Unidad en Morena

Tantas posiciones hay entre los grupos y corrientes internas en la bancada de Morena en San Lázaro en torno a la reforma electoral, que ayer tuvieron una reunión extraordinaria en el solitario Palacio Legislativo, en día sin sesión ordinaria, para asegurar un “respaldo unánime, como venga, de la propuesta de la presidenta Sheinbaum”. Y se logró, según comentó su coordinador, **Ricardo Monreal**. El zacatecano aseguró que “no habrá acuartelamiento, aquí hay libertad y todos tenemos conciencia de que es necesario respaldar la iniciativa”.

### Ligan a senador naranja con el crimen

El senador naranja **Néstor Camarillo** fue incluido en la lista de narcopolíticos de Defensorxs. De acuerdo con la organización, y con base en datos de la Sedena, durante su administración como presidente municipal de Quecholac, Puebla, Camarillo formó parte del grupo criminal de *El Toñín*, líder huachicolero. El legislador de MC ya negó toda relación con malandros y aseguró que jamás ha sido investigado ni citado por autoridades. De cualquier manera, habría que ponerle lupa de cara al 2027.

### ¿Sin cambios en el gabinete?

La presidenta **Claudia Sheinbaum**, aunque cada vez aumentan más los decibeles en torno al ruido de que el gabinete federal tendrá ajustes, fue tajante en la denominada “mañanera del pueblo” de ayer: “Por el momento, no”. Esa fue su respuesta a la pregunta de si en el corto o el mediano plazo habrá enroques en su equipo de trabajo. “No”, remarcó. Tampoco es la primera vez que le preguntan ni la primera que lo niega. En octubre de 2025, en diciembre de ese año y en enero pasado descartó los cambios. Ya es mucho ruido el que lleva ese río, ¿no?

### Que Morena responda por Mayer

“Hay suplentes, ¿no?” Así reaccionó la inquilina de Palacio Nacional, **Claudia Sheinbaum**, ante la pregunta en torno a la decisión de Sergio Mayer de pedir licencia como diputado para concursar en La Casa de los Famosos. No obstante, la morenista, quien en las últimas semanas ha tenido que hacer frente a las polémicas en las que se ven envueltos sus correligionarios, mejor le echó la bolita a su partido: “Es un asunto de Morena, en todo caso”, lo que es totalmente cierto.

### De privilegio a lucha social

Las senadoras de oposición tundieron en críticas a su homóloga **Martha Lucía Mícher** por querer que se reabra la estética del Senado, pues no tienen por qué hacerle caso al “patriarcado”. La priista Claudia Anaya resaltó el nivel de hipocresía de la morenista: “Los de Morena son capaces de convertir un privilegio en una lucha social”. La panista Lilly Téllez no se quedó atrás, pues agregó que no hay por qué arreglarse en horario laboral y menos en el Senado: “Basta de privilegios para sus peinados”.

### Bandera de austeridad

Como si no tuviera suficiente polémica por la presunta violencia política contra Grecia Quiroz, el senador **Gerardo Fernández Noroña** viajó a Bogotá. En sus redes sociales presumió que estaba en el avión en “archi recontra ultra primerísima clase. La exclusividad de la exclusividad”, y posteriormente que iba a comer en un restaurante de “puro lujo”, cuando estaba en un fast food. Obvio fue su carga de ironía ante los cuestionamientos que ha sorteado por viajar constantemente en primera clase, pese a que los morenistas navegan con bandera de austeridad.

### Que siempre no fue por los tamales

La Fiscalía de Puebla dijo que el resultado positivo a fentanilo de una niña en Huachinango, tras comer tamales –caso que el embajador de EU en México, Ronald Johnson, utilizó como ejemplo de la urgencia por desmantelar las redes del narcotráfico–, fue debido a medicamentos que le suministraron en el hospital. La versión contrasta con la primera que presentó la Secretaría de Salud de Puebla, que afirmó que la hospitalización de la menor se dio, además de la intoxicación por alimentos, por dar positivo a dicha droga.